

UNION FIRSTS

Cooling System, Polres Bangkalan Gelar Doa Bersama untuk Pilkada 2024 Aman dan Damai

Achmad Sarjono - BANGKALAN.UNIONFIRSTS.COM

Nov 22, 2024 - 13:01



BANGKALAN - Menjelang coblosan di Pilkada serentak 2024, Polres Bangkalan Polda Jatim menggelar acara doa bersama di Masjid Raudlatul Hidayah Mapolres Bangkalan, Kamis (21/11/2024).

Mengusung tema Perkuat Kebersamaan, Persatuan, dan Kedamaian untuk Mewujudkan Kabupaten Bangkalan yang Sejuk dan Kondusif, doa bersama ini menjadi langkah penting untuk mempererat sinergi antara aparat keamanan,

pemerintah, dan masyarakat dalam mendukung Pilkada yang aman dan damai.

Hal itu seperti disampaikan oleh Acara ini dihadiri oleh Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya saat memimpin kegiatan tersebut.

Doa bersama juga diikuti oleh seluruh Pejabat Utama (PJU) Polres Bangkalan, Pengurus Bhayangkari dan Personel Polres Bangkalan, Polda Jatim.

Dalam sambutannya, AKBP Febri juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak yang hadir.

AKBP Febri mengajak masyarakat untuk menjaga suasana harmonis dan mendukung Pilkada Serentak 2024 agar berjalan damai.

Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat dapat berperan aktif dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama Pilkada.

"Mari kita jaga kedamaian dan kebersamaan demi masa depan Kabupaten Bangkalan," ujar AKBP Febri.

Polres Bangkalan Polda Jatim terus melakukan langkah preventif dan proaktif, termasuk meningkatkan patroli keamanan serta memberikan sosialisasi terkait pentingnya menjaga kedamaian selama masa kampanye hingga pemungutan suara.

Acara diakhiri dengan pembacaan yasin dan doa bersama yang dipimpin oleh perwakilan dari kementerian agama.

Seluruh yang hadir memanjatkan doa agar Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Bangkalan berlangsung aman, damai, dan lancar.

"Doa ini menjadi simbol kebersamaan kita semua. Semoga kegiatan ini menjadi fondasi untuk menciptakan Kabupaten Bangkalan yang aman, harmonis dan kondusif di masa mendatang," pungkash Kapolres Bangkalan. (*)